Geistige Wirbelsäulenaufrichtung

Bei dieser Heilmethode wird die Wirbelsäule energetisch gereinigt und wieder an ihren göttlichen Ursprung angebunden, denn hier werden alle Erlebnisse von Zeugung bis Geburt gespeichert.

Im Bereich des Atlas und HWS ist das Erlebnis der Empfängnis gespeichert.
Im Bereich BWS sind die Erlebnisse direkt nach Empfängnis im Mutterleib gespeichert
Im Bereich obere LWS sind Erlebnisse gespeichert, wenn der Fötus in Bewegung kommt.
Im Bereich untere LWS/Kreuzbein ist das Erlebnis der Zeit kurz vor Geburt gespeichert.
Im Bereich Steißbein ist das Erlebnis der Geburt gespeichert.

Diese Methode heilt somit auch die Mutter-Kind-Beziehung und richtet uns neu auf.